

«Hasta que no pasó un tiempo no fui consciente de la repercusión»

Marta Soto Cantante y compositora

La joven cantautora de Punta Umbría, Marta Soto, ofrecerá mañana (22.15 h.) en el Antzokia un concierto con temas de su disco 'Míranos'.

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Su talento fue descubierto en las redes sociales y mañana se podrá vivir en directo en el Ermua Antzokia. Marta Soto ofrecerá mañana su concierto en el teatro ermua, a partir de las 22.15 horas. La entrada cuesta 12 euros y se podrá adquirir anticipadamente en Lóbano o en los cajeros de la BBK o, desde una hora antes, en la taquilla del Antzokia.

Esta cantautora autodidacta, con su música siempre intuitiva, decidió subir versiones de sus canciones y artistas favoritos en Youtube. Alejandro Sanz se fijó en ella gracias a la versión, que colgó la joven en sus redes, del tema 'A que no me dejas'. Vivió su debut en 'El Hormiguero' y desde esta presentación pública su éxito no ha parado de crecer. Desde entonces, ha cantado con artistas como Pablo Alborán o Pablo López y ahora, dos años después de colgar el video que la ha hecho famosa, ha sacado su primer disco, 'Míranos', algunos de cuyos temas tocará hoy sobre el escenario ermua. Ella se considera muy enamorada, desordenada y fiel a sus amigos y entiende la música como «una forma de vida».

—¿Qué es lo que vamos a poder escuchar en el Ermua Antzokia?

—Vengo presentando mi primer disco 'Míranos'. En el directo mi compañero y músico Dani Ruiz y yo vamos a ofrecer un acústico de todos los temas del primer álbum. Tam-



Marta Soto va a interpretar en Ermua las canciones de su primer álbum, 'Míranos'. ■ E.C.

bien algunos temas nuevos que he compuesto hace muy poquito y que para mí son muy especiales, alguna versión que está subida a mi canal de Youtube. Un poco de todo.

—Comenzó en Youtube con versiones de otros cantantes. ¿Qué es lo que siente ahora que el público no aplaude una versión sino sus propias creaciones?

—Es una sensación muy bonita. Saber que el público me regala su tiempo, su cariño y su atención es algo único y valioso. Es una locura pensar que esas historias, esas canciones que han nacido en mi habitación, ahora sean nuestras y las interpretemos de tantas formas distintas.

—¿Qué canción admira tanto que le hubiera gustado que fuera suya?

—Cualquiera del maestro Alejandro Sanz.

—Las redes sociales fueron fundamentales para darse a conocer, aunque podía haber sido al contrario. ¿No le daba miedo enfrentarse a lo que podían haber sido críticas en lugar de halagos? ¿Ya había hecho pruebas frente a un público antes de lanzarse?

—Al principio cuando empecé a publicar las versiones en las redes, no tenía otro fin que compartirlo con mis amigas, amigos, mi familia. Lo que no esperaba era esa respuesta de la gente que me veía. Hasta que no pasó un tiempo no fui consciente de la repercusión.

De familia

—Es joven, 22 años, ¿cómo comenzó a tocar y a cantar?

—Pues lo veía en mi familia y siempre me apasionó la música. De un día para otro empecé a investigar y

hasta el día de hoy, pero mayormente porque viví, de siempre, el afán que tiene mi familia por la música en general.

—Canta al amor, persigue transmitir sentimientos, ¿no concibe la música sin ello?

—Concibo la música como una forma de vida, al final todas mis canciones nacen de vivencias propias y de historias de mi alrededor que me han inspirado. Es una terapia para mí y creo que el amor es lo que verdaderamente mueve el mundo.

—¿Qué le diría al público que duda si acudir mañana al concierto de Ermua?

—Que las primeras veces no se olvidan, y que yo estoy encantada de compartir mi primera vez con el público de Ermua. Invito a todas a todas las personas a que vengan a disfrutar un rato de música en directo.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOI DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)
Pegora 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Tres caras (VOS) 20.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*. Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua.

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00

EIBAR-ARRATE

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: De 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Gari, Montxo eta Joselontxo traen hoy al Antzokia su espectáculo 'Din, dan, don'

■ A. LASUEN

ERMUA. Dentro de la programación de la Campaña Infantil de Navidad, el Ermua Antzokia contará hoy con el espectáculo infantil 'Din, dan, don', a cargo de los payasos Gari, Montxo y Joselontxo. El espectáculo comenzará a las 17 horas y la entrada costará 4 euros.

Sobre el escenario del teatro ermua se podrá ver a los payasos Gari, Montxo y Joselontxo que están preparando una gran fiesta para celebrar estas fechas tan especiales. Toda la población está invitada a esta fiesta: primero, los niños y niñas que se han acercado a ver el espectáculo, verdaderos protagonistas de esta, pero también las personas adultas, para que vuelven a la infancia que tanto recuerdan. En esta fiesta se podrán encontrar risas, humor, música, aventuras, canciones y muchas sorpresas para todos los públicos.

EN BREVE

Mañana, nueva sesión de extracciones de sangre

La Asociación de donantes de Sangre de Ermua, Donaser, ha organizado para mañana una nueva sesión de extracciones, la última del año. El autobús se ubicará frente del antiguo ambulatorio de la Avenida Bizkaia, de 9.15 a 14 horas y de 16.30 a 21 horas.

'Tres caras', hoy en la última sesión de cine club del año

El Ermua Antzokia despide este año de sesiones de cine-club con la programación del drama iraní 'Tres caras'. Este drama se emitirá hoy a partir de las 20.30 horas, en versión original subtitulada.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegi (Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoaarren, 10).

DEBA



Los equipos se unieron tras una pancarta en apoyo al portero del Amaikak lesionado. ■ FOTOS ANDER SALEGI



Aitz (izquierda) y Patxi fueron los ganadores del sorteo de las cestas.

El Regional de honor finaliza el año con una victoria

El club repartió las dos cestas de Navidad

■ ANDER SALEGI

DEBA. Los equipos del Amaikak bat dispusieron la última jornada antes del parón navideño. El regional de honor jugó en casa ante el Mondragón. Los debarras no jugaron un partido muy vistoso, pero se llevaron los tres puntos gracias a un gol de Manci en la recta final del encuentro. El juvenil se desplazó a Zumaia para enfrentarse al Zumaiako. Fue

un partido aburrido, con más ocasiones para los de Zumaia que para los de Deba. En la recta final el Zumaiaiko marcó el único tanto del encuentro. Las intervenciones del portero debarra evitaron que el resultado fuera más abultado.

El cadete masculino empató a cero en Aretxabaleta. El infantil txiki se desplazó a Zarautz para enfrentarse al líder y los debarras fueron goleados 8-0. El infantil de honor cerró una mala racha de tres derrotas consecutivas, con una victoria ante el Aretxabaleta (5-1). Los goleado-

res fueron Jon Ander, Urko, Aranberri y Salegi en dos ocasiones. El alevín de rendimiento jugó en Zubietza el torneo de la Real Sociedad.

Cestas

En el descanso del partido que el equipo de Regional disputó en Errota Zar frente al Mondragón, el club sorteó dos hermosas cestas. La cesta sorteada entre los socios presentes se la llevó Aritz Zubiaurre Méndez (socio 818) y la cesta sorteada entre todos los socios fue para Patxi Fernández Albizu (Socio 823).

ERMUA

Fiesta navideña con Gari, Montxo y Joselontxo

■ K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Los payasos Gari, Montxo y Joselontxo están preparando una gran fiesta para celebrar estas fechas tan especiales. Los conocidos payasos Gari, Montxo eta Joselontxo presentan el espectáculo 'Din, dan, don', una gran fiesta navideña que durante 60 minutos animará tanto a niños como adultos.

La función comenzará este jueves 27 de diciembre a las 17.00 horas en el Ermua Antzokia. Las entradas están a la venta por 4 euros en Lobiano Kultur Gunea (consulta el horario de las instalaciones



El espectáculo 'Din, Dan, Don' en el antzokia.

aquí), en la web de Kutxabank y, desde una hora antes del comienzo

del espectáculo, en la taquilla del Ermua Antzokia.

El XI Animadeba ya está en marcha

La entrega de premios del concurso de cortinillas será el acto de clausura de este festival

■ A. SALEGI

DEBA. La localidad debarra en navidades tiene una cita reservada con el cine de animación. Este año, el Ayuntamiento se ha encargado de organizar la undécima edición del festival Animadeba. El objetivo de esta iniciativa es impulsar la animación entre las personas adultas y poner en valor otras disciplinas relacionadas con este mundo. El festival comenzó ayer, y se prolongará durante 4 días, hasta el 29 de este mes.

En sus primeras ediciones, el escenario principal del festival fue el salón de los espejos del palacio de Aguirre. El año pasado, en cambio, los eventos de Animadeba se trasladaron al salón de actos de Kultur Elkarte. Por tanto, esta XI edición volverá a celebrarse en la citada casa de cultura.

Este año, además de los eventos ya conocidos (como las proyecciones de películas y de cortometrajes, el reparto de premios del concurso de cortinillas ...), cabe destacar el puppet workshop, una master class de stop motion de la mano de Naiara Gallego y Sergio Martínez, dirigida a personas mayores de 13 años. Se trata de una clase práctica donde los asistentes aprenderán varios trucos para construir una marioneta 100% operativa para animación en stop motion. El taller tendrá lugar hoy por la mañana en la biblioteca de Kultur Elkarte.

Hoy por la tarde se proyectará la película 'Cavernícola' en Kultur Elkarte a partir de las 17.00 horas. La duración de la película es de 89 minutos. Dug, un valiente hombre de las cavernas, con ayuda de su inseparable jabalí Hognob, participará en una inolvidable competición entre dos civili-

zaciones, una de la Edad de Plata y otra de la Edad de Bronce, para abrirse hueco en la historia. Después de esta película, a las 19.00 en el bar Maxi, se celebrará el acto de la novena edición del concurso de cortinillas.

Por la noche, a partir de las 22.00 en el Gaztetxe, se proyectará la película 'Night is short, walk on girl'. La historia sigue a un hombre que se enamora de una joven, y hará todo lo posible por llamar su atención. Adaptación de una exitosa novela de Tomohiko Mori publicada en 2006, producida por el equipo responsable de la serie 'Tatami Galaxy' y dirigida por el aclamado Masaaki Yuasa ('Ping Pong', 'Adventure Time'), siendo su segundo largometraje tras 'Mind Game'. Duración 93 minutos.

'Loving Vincent'

Mañana, por la tarde a partir de las 17.00 en Kultur Elkarte, se proyectará el largometraje 'Friends, aventura munstroen uhartean'. Una película japonesa de 84 minutos de duración. A las 19.00 en el Gaztetxe, se proyectará la película 'Loving Vincent'. Primer largometraje compuesto por pinturas animadas, es un film homenaje a Van Gogh, en el que cada fotograma es un cuadro pintado sobre oleo, tal y como el propio Vincent lo hubiera pintado. Sus 80 minutos de duración están compuestos por 56.800 fotografías que han sido pintados, uno a uno por excelentes pintores.

El último día, el sábado, a partir de las 19.00, el Kultur acogerá una serie de cortometrajes, 'Invisible', 'En la luna', 'Miraila' y 'Patchwork'. Al finalizar se celebrará un coloquio con las directoras y después se repartirán los premios del concurso de cortinillas. El festival de Animadeba finalizará con música ofrecida por el Dj Deu (WAS) a partir de las 23.00 en el bar Maxi.

ONDARROA

Quejas contra el aumento de la protección al marajo

■ A.E.

ONDARROA. Armadores ondenses, unidos a la asociación Cepesca, no están dispuestos a admitir que se eleve la protección sobre el marajo dientuso, capturado por barcos ondenses. Esta protección ya existe para el sardinero y otros tiburones, en donde la veda es total. Bajo una propuesta de México se quiere incluir a la especie como especie protegida. Bruselas apoya la propuesta de México para incluir al marajo como especie

protegida. El sector explica que la pesquería «está fuertemente regulada» y critica la decisión. «Menos de un 1% de las exportaciones son rechazadas por comercio ilegal», señala la patronal Cepesca.

El caso es que a diferencia de unos años atrás, las capturas ahora están limitadas al tope de las que regía en los últimos años, al tiempo que existen observadores a bordo de al menos el 5 % de la flota que se dedica a la pesca de esa especie.